

EE.UU. proyecta desplegar misiles de medio alcance en Asia



Desde noviembre de 2023, Flynn ha comunicado que el Pentágono desplegaría en Asia-Pacífico misiles de medio alcance. Foto: US Army / AFP

La Habana, 4 abr (RHC) Estados Unidos planea desplegar un nuevo sistema de lanzamiento de misiles de medio alcance en la región de Asia-Pacífico a finales de este año, con el fin disuadir el potencial militar de China, informan medios de varios países asiáticos.

El general Charles Flynn, comandante del Ejército de EE.UU. en el Pacífico aseveró que "pronto se desplegará un dispositivo de lanzamiento con capacidades de alcance medio".

"No voy a discutir qué sistema y no voy a decir dónde y cuándo", adelantó y añadió que lo único que puede confirmar es que dicho armamento llegará a la región.

A pesar de que Flynn no haya revelado el nombre del sistema en cuestión, los expertos señalan que podría tratarse del Typhon, utilizado por el Ejército estadounidense, con capacidad para disparar los misiles Standard (SM-6) y Tomahawk.

Anteriormente, EE.UU. no podía poseer misiles lanzados desde tierra con un alcance de 500 a 5.500 kilómetros en virtud del Tratado sobre Fuerzas Nucleares de Alcance Intermedio (INF, por sus siglas en

inglés) que suscribió con la URSS en 1987. Sin embargo, en 2019 Washington se retiró del acuerdo.

En noviembre de 2023, Flynn comunicó que el Pentágono desplegaría en Asia-Pacífico misiles de medio alcance, incluidos los Standard (SM-6) y los Tomahawk.

El general señaló, entonces, que el Ejército estadounidense ya había probado estos misiles y tenía la intención de "implementar ese sistema" en la región en 2024. **(Fuente: [RT](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/351369-eeuu-proyecta-desplegar-misiles-de-medio-alcance-en-asia>



Radio Habana Cuba